

Bauphase im Samtfelde 26; Paderborn  
Saniierung eines Reihenhauses von 1963

Wohnen nach Wunsch zu fairen Preisen -  
geht nicht, gibt's nicht!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Firma Bormann  
für die hervorragende Zusammenarbeit bei der Vergrößerung  
und Saniierung unseres Hauses.

Eure Beratung und Betreuung während der Bauphase war einfach  
klasse - Ihr wart immer mit Rat und Tat zur Stelle und habt  
faktisch die Bauleitung übernommen. Sämtliche auffallenden  
Arbeiten, von den Fenstern bis zum Einbau der Türen, das Abhängen  
der Decken sowie der gesamte Innenausbau wurden von Euch  
zügig, zuverlässig und mit gutem Endergebnis durchgeführt.

Die geplanten Termine wurden alle wie versprochen eingehalten.  
Alle Arbeiten wurden von Euch immer sehr genau überprüft. Wenn  
etwas nicht stimmte, wurde dies sofort in Ordnung gebracht.  
Ihr hattet stets ein offenes Ohr für unsere Fragen und Wünsche  
und habt diese mit großer Kompetenz und Kreativität ver-  
wirklicht.

Während der gesamten Bauphase hatten wir das beruhigende Gefühl, dass  
Ihr Euch für uns einsetzt, was eine hohe Qualität und unsere  
absolute Zufriedenheit zur Folge hatte.

Dank Eurer fachkundigen, freundlichen und menschlich  
tollem Unterstützung haben wir alle Hürden geschafft.  
Euer hohes Maß an Engagement und Einsatzbereitschaft, Eure  
Kompetenz und handwerkliche Erfahrung haben uns das  
Neuener „Haus-Umbau“ glücklich überstehen lassen.

Wir können Euch uneingeschränkt weiterempfehlen.

Danke für Alles!!!

Tanya Weidenbach & Familie

Paderborn, im Dezember 2008

## **Wohnen nach Wunsch zu fairen Preisen – Geht nicht, gibt's nicht !**

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Fa. Bormann für die hervorragende Zusammenarbeit bei der Sanierung und Vergrößerung unseres Hauses.

Eure Beratung und Betreuung während der Bauphase war einfach Klasse - Ihr wart immer mit Rat und Tat zur Stelle. Sämtliche anfallende Arbeiten, von den Gauben bis zum Einbau der Türen, das Abhängen sämtlicher Decken und der gesamte Innenausbau wurden zügig, zuverlässig und mit gutem Endergebnis durchgeführt.

Die geplanten Termine wurden alle wie versprochen eingehalten. Alle Arbeiten wurden von Euch immer sehr genau überprüft und wenn irgendwas nicht stimmte, wurde dies sofort in Ordnung gebracht. Ihr hattet stets ein offenes Ohr für unsere Fragen und Wünsche und habt diese mit großer Kompetenz und Kreativität verwirklicht.

Während der ganzen Bauphase hatten wir das beruhigende Gefühl, dass Ihr euch für uns einsetzt, was eine hohe Qualität und unsere absolute Zufriedenheit zur Folge hatte.

Durch die fachkundige, freundliche und menschlich tolle Unterstützung haben wir alle Hürden geschafft. Euer hohes Maß an Engagement und Einsatzbereitschaft, eure Kompetenz und handwerkliche Erfahrung haben uns das Abenteuer „Haus-Umbau“ glücklich überstehen lassen und wir können euch uneingeschränkt weiterempfehlen!

Danke für Alles!